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長岡赤十字看護専門学校
2020年卒

＼

この病院を選んだ理由は？

私は急性期治療が行われる病院で働くことで、重症から回復過程の変化、様々な状態の患者

さんに対応する看護を学びたいと思い、新潟市民病院に入職しました。

やりがいを感じることは？

手術後など患者さんの状態変化を捉えて看護することは大変ですが、回復し退院する患者さん

の姿を見る事に大きな喜びを感じます。また、患者さんからの感謝の言葉や先輩からの丁寧な

指導のおかげでやりがいを感じながら働くことができています。

就職活動をしている方ヘメッセ ー ジ

新人研修だけではなく、部署でも勉強会が開催されるため、働いてからも多くのことを吸

収でき、成長に繋がっていると感じています。

働き始めて感じたことは？

私が勤務している病棟は様々な疾患の患者さんが入院しており、行う検査や処匿も多くのこと

を経験しています。また、長い間闘病生活を送ってきた患者さんとの関わりを通して、疾患だけで

なく患者さんの人生や家族の思いについて学ぷ機会も多いと感じています。

＂ 

新潟青陵大学
2022年卒

この病院を選んだ理由は？

私が新潟市民病院に入職した理由は、急性期病院であり診療科も多いため、あらゆる知識や技

術を身につけ、どのような状況でも対応できる看護師を目指すことができると思ったからです。

就職活動をしている方ヘメッセ ー ジ

毎日勤務は忙しいですが、患者さんの笑顔や先藍からの温かい指導がやりがいに繋がって

います。充実した毎日を送ることができています。

り
県立福井大学

2022年卒

この病院を選んだ理由は？

私は急性期呑護に興味を持っていたので、高度救急医療を担う新潟市民病院で働き、観察力

や判断力、様々な看護技術を身につけたいと思い入職しました。

働き始めて感じたことは？

様々な疾患を抱えた患者さんが入院されるので、専門的な知識・技術が欠かせないと感じてい

ます。看護1こ難しさを感じたり、辛いこともありますが、嬉しいことややりがいを感じることもた＜

さんあります。これからも様々な経験を重ね、患者さんやご家族の心に寄り添える看護師になり

たいと思っています。

就職活動をしている方ヘメッセ ー ジ

毎日、新しいことを経験する中で大変なこともありますが、先輩が熱心に指導してくれるの

で、多くのことを学びながら働くことができます。

●お問い合わせ

新潟市民病院事務局管理課
〒950-1197 新潟市中央区鐘木463番地7

025-281-5151 （内線3105)
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